CARTA TAPORI

Tapori crea lazos de amistad entre niñas y niños de diferentes ámbitos de la sociedad que quieren la igualdad de oportunidades para todos. Se unen para aprender de quienes a diario viven situaciones muy diferentes de las suyas. Se unen para reflexionar y actuar por un mundo más justo que no deje a nadie atrás.







En la carta Tapori les proponemos trabajar sobre las injusticias que vemos a nuestro alrededor. Queremos demostrar que las niñas y niños pueden **cambiar positivamente** los espacios en los que están presentes en su vida diaria.

12, Rue Pasteur | 95480 Pierrelaye | Francia

La gran mayoría de las niñas y niños Tapori asisten a la escuela, es uno de los lugares donde pasan más tiempo. Sin embargo, muchos han señalado la violencia en este lugar como una de las injusticias más frecuentes con las que se encuentran a diario. ¿Qué podemos hacer juntas y juntos para que se convierta en la escuela con la que soñamos?



Desde **Dakar**, las niñas y niños Tapori nos hablan de la escuela, de lo que significa para ellas/os este espacio:

"Asistimos a la escuela con mucha **esperanza**, nuestras familias nos dicen que es un lugar donde vamos a aprender y a construir un futuro para así más tarde ser un apoyo para mejorar nuestras vidas y la de nuestras familias.

Vamos contentos porque allí tenemos amigos y amigas con los que jugamos y aprendemos, pero no siempre es fácil, en la escuela también **vivimos cosas difíciles**, puede ser un lugar desagradable para muchas y muchos de nosotros/as.

No siempre nuestras familias tienen dinero para que podamos comprar el almuerzo en la recreación o no tenemos ropa nueva para asistir. Eso hace que recibamos comentarios que duelen, hace que se rían de nosotras y nosotros. Ese miedo y esa vergüenza no nos permite aprender al mismo ritmo que los demás.

Aunque muchas profesoras y profesores son amables y se preocupan por las niñas y niños para ganarse el respeto y que mejoremos, a veces utilizan palabras que duelen, no se dan cuenta que los demás alumnos las repiten durante el camino de regreso a casa y sirven para ridiculizarnos. Muchas de las peleas que tenemos entre niñas y niños de la escuela vienen por palabras y actitudes que aprendemos de las personas adultas que nos rodean.

La escuela es un espacio donde queremos aprender, no solo de contenidos, sino un lugar donde nos enseñen a ser solidarios con los que lo pasan mal, un lugar de respeto donde se busquen soluciones a los problemas, en lugar de hacer daño a los demás. Esa es la escuela con la que soñamos y a la que nos gustaría asistir."

